

EU confía éxito Guerra Galaxias

Washington, abril 23 (DPA). En opinión del Pentágono, el Sistema de Defensa Estratégica (SDI), la llamada "Guerra de las Galaxias", tiene buenas perspectivas de éxito, pese a que en un estudio publicado ahora, un grupo de científicos norteamericanos se han expresado en forma muy crítica sobre esta iniciativa del presidente Reagan.

17 científicos de la Sociedad de Físicos de los Estados Unidos llegaron a la conclusión de que serían necesarios por lo menos otros diez años de investigaciones para poder expresar un juicio sobre las

perspectivas de éxito o fracaso de SDI. Señalan en ese contexto de que, pese a los grandes progresos, siguen existiendo "considerables baches" en la investigación. Resalta el estudio que de acuerdo al estado actual de las investigaciones, continúa siendo "sumamente dudoso" si un sistema de defensa estacionado en el espacio puede hacer frente a un ataque soviético.

Al respecto, Robert Sims, portavoz del Pentágono, dijo hoy en Washington que desde la finalización del estudio en septiembre de 1986 se han logrado progresos en varios campos. Agregó que en su estudio, los científicos no

—Pasa a la página 31—

Velada amenaza contra Juan Pablo II en Colonia

Colonia, Alemania Occidental, abril 23 (AP). La policía dijo que carteles con el retrato del Papa Juan Pablo II en que se ven sobrelimpuestas marcas de la mira de un fusil aparecieron en paredes de varios edificios de esta ciudad,

primera escala de la visita que el Pontífice realizará a Alemania Occidental a partir del 30 de abril.

Un vocero policial, Werner Schmidt, dijo a The Associated Press en entrevista

—Pasa a la página 33—

Posible adelanto de comicios en Inglaterra

Londres, abril 23 (UPI). Una nueva encuesta de opinión otorgó hoy el primer lugar al Partido Conservador de la primera ministra Margaret Thatcher, al tiempo que una fuente del gobierno anunció que podrían adelantarse las elec-

ciones generales para el 11 de junio.

Según la encuesta, revela el periódico Evening Standard en su edición de hoy, el Partido Conservador obtendrá el 44 por ciento de

—Pasa a la página 31—

\$30,000 millones de Japón para países de AL

Washington, abril 23 (DPA). Japón está dispuesto a conceder créditos a los países latinoamericanos por 30,000 millones de dólares. Tokio "colocar" parte de su superávit comercial y contribuir a la estabiliza-

ción del sistema financiero y comercial internacional.

El primer ministro de Japón, Yasuhiro Nakasone, dará detalles al respecto durante su visita a Es-

—Pasa a la página 35—



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

OPERATIVO. Lima, abril 23 (Reuters). Efectivos del ejército que participan en operativos por los diferentes sectores ca-

pitalinos, registran a un grupo de civiles. El aumento de las acciones terroristas, ha incrementado la actividad de los cuerpos de seguridad a nivel nacional.

Panorama en la Bolsa Nva. York

Nueva York, abril 23 (AP). Los precios de las acciones mostraron hoy algunas pérdidas dispersas en una atmósfera de incertidumbre luego de buenos rendimientos en las pasadas dos sesiones.

Antes de la apertura del mercado, el Departamento de Comercio informó que el producto nacional bruto creció en el primer trimestre del año en una tasa de 4.3 por ciento anual, luego de reajustes antiinflacionarios.

Algunos analistas expresaron su preocupación de que ese crecimiento, en un

—Pasa a la página 31—

Dos cambios en el gabinete chileno

Santiago de Chile, abril 23 (AP). El jefe de Estado Augusto Pinochet introdujo hoy dos cambios en su gabinete ministerial al sustituir al vicecanciller y al titular de Planificación, informó la División de Comunicación Social (DINACOS) del gobierno.

En un breve comunicado señaló que Pinochet designó como viceministro de Relaciones Exteriores al actual ministro director de la Oficina de Planificación Nacional (ODEPLAN), general Francisco Ramírez Miglissi.

Como titular de ODE-

—Pasa a la página 45—

Reagan en cena anual de los corresponsales

Washington, abril 23 (UPI). El presidente Ronald Reagan le pidió a su esposa Nancy que dijera "sólo una palabra agradable" sobre los periodistas, durante la cena anual de la Asociación de Corresponsales de la Casa Blanca.

"Estoy pensando, estoy pensando", respondió la

primera dama, provocando la risa entre los periodistas que asistieron anoche a la cena, en un hotel de esta capital.

"Estoy seguro que nos enojamos de vez en cuando", dijo Reagan respecto a sus relaciones con la

—Pasa a la página 27—

Israel ataca objetivos palestinos en Beirut

Sidón, Líbano, abril 23 (UPI). Helicópteros israelíes atacaron hoy objetivos palestinos en la región montañosa de este puerto libanés, con el propósito de detener una penetración guerrillera en la llamada "zona de seguridad" establecida por Israel en el sur del Líbano.

En Jerusalén, las autoridades israelíes informaron que fueron dos los ataques en menos de 24 horas.

En Sidón, en tanto, testigos señalaron por lo menos tres palestinos resultaron heridos durante los incidentes.

—Pasa a la página 27—

OPEP tendrá mayor influencia en mercados

Nueva York, abril 23 (UPI). La Organización de Países Exportadores de Petróleo, que aprendió "una lección profunda y memorable" del colapso de precios de 1986, se ha convertido en un grupo más efectivo que tendrá mayor influencia en los mercados, dice un estudio de la firma Salomon Bro-

thers Inc.

En "La Evolución de la OPEP", el economista Paul Miotok hace notar que a comienzos de la década de 1980 el grupo de 13 naciones era conocido por "llegar a acuerdos que frecuentemente no eran mantenidos".

—Pasa a la página 27—



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ELECCIONES. Jakarta, abril 23 (Reuters). El presidente Suharto, sostiene su ficha electoral, antes de depositarla en la urna. Hoy se realizan aquí las elecciones parlamentarias.



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VIARIOS ATENTADOS. Lima, abril 23 (Reuters). Policías y detectives constatan los destrozos causados en un edificio bancario. Varios atentados terroristas se produjeron anoche en esta capital, dejando considerables daños materiales.

Pesimistas vaticinios del FMI sobre economía EU

Washington, abril 23 (AP). El Fondo Monetario Internacional (FMI) ha pronosticado una desaceleración de la producción y los ingresos en las economías de Estados Unidos y de otros grandes países industrializados, durante principios de la década de 1990.

En las estimaciones del FMI se pronostica que Estados Unidos tendrá en el período 1989-1995 un 2,6 por ciento anual de crecimiento económico, en baja del 2,7 por ciento previsto para el período 1986-1988.

El gobierno de Ronald Reagan había pronosticado que el actual 2,7 por ciento de crecimiento económico aumentaría al 3,6 en 1989 y 1990, y que recién en 1992 habría un retroceso para llegar al 3,4 por ciento.

Si bien desde el aspecto de puntos porcentuales las

diferencias parecen escasas, se refieren a unos 4,5 billones de dólares en bienes y servicios que Estados Unidos produce anualmente. Por lo tanto, cada punto porcentual significa una diferencia de 45.000 millones de dólares, tomando en cuenta la inflación.

Dado que Estados Unidos produce y compra mucho más que otro país, lo que le suceda a su economía tiene un importante impacto en las demás.

El FMI vincula entre sí a 151 gobiernos, entre los cuales se considera al norteamericano como el de mayor influencia. El primer capítulo de su "panorama económico mundial", divulgado el 9 de abril, pronosticó que en los próximos años los volúmenes de producción y de ingresos

—Pasa a la página 33—